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黃大仙區議會文件第 59/2014 號 (16.9.2014) 

 

 

黃大仙區議會  

二零一四年七月八日第十七次會議  

進展報告  

 

 

調整黃大仙區的郵政局服務  

(黃大仙區議會文件第 32/2014 號 ) 

 

 香港郵政署於二零一四年七月二十一日致函黃大仙區議會主

席，表示正詳細考慮議員及區內居民就調整黃大仙區的郵政服務提出

的意見，冀尋求一個既能善用有限資源，同時能照顧區內居民對郵政

服務需求的安排，並會於完成研究後盡快交代結果。秘書處已於二零

一四年七月二十三日將有關信函轉發給全體黃大仙區議員備悉，暫時

未收到進一步消息。  

 

 

規劃署署長到訪黃大仙區議會  

 

2. 議員於會上請規劃署署長回應民建聯提交的意見書中的問

題，以及查詢一些具體的規劃資料，包括在黃大仙區內有多少未定用

途的「政府、機構或社區」用地，及聖母醫院附近是否仍有土地未被盡

用等。秘書處已於二零一四年七月二十一日發電郵邀請規劃署就上述

事宜提供補充資料。規劃署於二零一四年八月二十九日回覆，內容載

於附件。  

 

 

鑽石山綜合發展區公營房屋發展計劃暨鑽石山綜合發展區的修訂發展

計劃  

(黃大仙區議會文件第 46/2014號 ) 

 

3. 議員就鑽石山綜合發展區的房屋規劃比例、建築物高度、零

售設施面積和設計、環境及交通影響等提供了多方面的意見，並請有

關政府部門在有進一步的發展計劃時再諮詢黃大仙區議會。  
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4. 另外，主席建議社區建設及社會服務委員會 (社建會 )詳細討論

區內學校及學位的短、中、長期的需求及供應，並請教育局提供意

見。秘書處已於二零一四年八月十二日發電郵邀請教育局提供相關資

料，以便社建會委員討論。教育局初步回覆時指，由於相關資料的來

源涉及多個組別，故需時整理，待資料備妥後會聯絡秘書處安排提交

社建會討論。  

 

 

《慈雲山、鑽石山及新蒲崗分區計劃大綱草圖編號 S/K11/26》所收納

的修訂項目  

(黃大仙區議會文件第 47/2014 號 ) 

 

5. 主席表示會於黃大仙地區管理委員會 (地管會 )的層面繼續與地

政總署及規劃署代表跟進東華三院青少年全人成長中心計劃的進展，

並適時通知議員最新的消息。  

 

6. 至於譚香文議員對規劃新蒲崗工廠區的意見，主席建議規劃

署從專業角度作研究。如有書面回應，可透過區議會秘書處轉發給議

員備悉。  

 

 

黃大仙區議會轄下委員會成員的變更  

(黃大仙區議會文件第 48/2014 號 ) 

 

7. 議員通過增選委員陳英傑先生退出黃大仙區議會轄下財政常

務及經濟事務委員會 (財務會 )的申請，秘書處已隨即更新黃大仙區議

會轄下委員會成員的名單，並於二零一四年八月五日的財務會上通知

財務會委員有關決定。  

 

 

 

 

 

黃大仙區議會秘書處          檔案編號︰HAD WTSDC 13-5/5/53 Pt. 36 

二零一四年九月  


